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Сенатор обсудил с парламентариями Татарстана вопросы организации 

медвытрезвителей   

                    Государственный Совет Республики Татарстан 22.01.2018 

 

       В центре помощи «Возрождение» города Казани прошло рабочее 

совещание по вопросам организации деятельности медицинских 

вытрезвителей в Республике Татарстан, в работе которого приняли участие 

председатель Комитета по социальной политике Совета Федерации ФС РФ 

Валерий Рязанский и его первый заместитель Людмила Кононова. В 

сопровождении председателя Комитета Госсовета РТ по социальной 

политике Светланы Захаровой и заместителя председателя Комитета 

Госсовета РТ по законности и правопорядку Рафила Нугуманова они 

осмотрели учреждение и пообщались с сотрудниками центра. 

        Валерий Рязанский, предваряя работу совещания, отметил, что 

федеральное законодательство на сегодняшний день не в полной мере 

позволяет решить вопросы отрезвления. По его словам, к данной теме 

необходимо подходить таким образом, чтобы были соблюдены все нормы 

 изменившегося за последние годы законодательства в области прав 

человека. «Наше предложение сводится к тому, чтобы на Совете 

законодателей вынести и рассмотреть опыт Татарстана, посмотреть, что 

нужно сделать на федеральном уровне, и в итоге будет введен 

единообразный порядок для всей страны», – отметил Валерий Рязанский. 

        По словам сенатора, тема медицинских вытрезвителей особенно 

актуальна в преддверии Чемпионата мира по футболу, матчи которого 

пройдут, в том числе и в Казани. Услуги по вытрезвлению должны быть 

платными, кроме того, данный процесс «должен носить форму 

общественного порицания». 

        Председатель Комитета по социальной политике Госсовета Светлана 

Захарова рассказала, что соответствующий республиканский закон 

разрабатывался в течение нескольких лет. В итоге, все функции по 

организации работы вытрезвителей были переданы муниципальным 

образованиям, но ответственность за организацию их работы несет 

Министерство здравоохранения РТ. «Сегодня на федеральном уровне нужно 

определиться, чьи это полномочия: муниципальные, республиканские или, 

может быть, даже федеральные, какая служба будет отвечать за эти 

учреждения», – подчеркнула председатель Комитета по социальной политике 

Госсовета. 

 



О противодействии запрещенной информации в сети Интернет   

                    Парламент Республики Северная Осетия – Алания 22.01.2018 

 

        В прошлом году Управлением Роскомнадзора по Северной Осетии в 

сети Интернет выявлено около 300 материалов экстремисткой 

направленности, а также содержащих информацию, распространение 

которой запрещено. В  результате более 100 из них были заблокированы. 

Информация о деятельности ведомства за 2017 год была заслушана на 

заседании комитета по законодательству, законности и местному 

самоуправлению, которое прошло под председательством Тимура Ортабаева.  

         По словам руководителя североосетинского Управления Роскомнадзора 

Таймураза Доева, данные материалы своевременно передавались в 

Центральный Аппарат Роскомнадзора для включения в Единый реестр 

сетевых адресов, содержащих информацию, запрещенную на территории 

России. Также специалистами Главного Радиочастотного центра в Южном и 

Северо-Кавказском федеральных округах за минувший год 

проанализировано  свыше 1000 материалов печатных изданий и электронных 

 средств массовой информации для выявления признаков экстремизма. 

Нарушения были устранены в оперативном порядке.  

       В ходе обсуждения отмечено эффективное межведомственное 

взаимодействие, а также с правоохранительными органами в случаях 

выявления запрещенной информации в сети Интернет. Кроме того, речь шла 

и о качестве услуг, предоставляемых операторами мобильной связи и 

интернет-провайдерами в республике, которые, по мнению участников 

заседания, вызывают много нареканий. В этой связи члены комитета приняли 

решение пригласить к диалогу на одно из своих заседаний представителей 

данных компаний для детального обсуждения этих вопросов, поступающих, 

в том числе, и от избирателей. 

 

Предприниматели предложили внести изменения в федеральный закон о 

сельхозкооперации      

                    Законодательное Собрание Вологодской области 23.01.2018 

 

       – Наша организация за 16 лет работы доказала качество своей работы. 

Так, эффект выражен в 36 рублях выданных займов на вложенный 1 рубль 

средств областного бюджета, – рассказала председатель Областного 

кредитного кооператива ВОСПКК "Вологда-Кредит" Надежда Петухова на 

заседании комитета по агарному комплексу и продовольствию.  

        Деятельность организации, как и всей сельхозкооперации, 

регламентирована федеральным законом от 8 декабря 1995 года "О 

сельскохозяйственной кооперации". Несколько лет назад в него были 

внесены изменения, которыми были установлены неспецифичные 

финансовые нормативы для сельскохозяйственных потребительских 

кредитных кооперативов. И теперь одному заемщику не может быть 

предоставлен займ на сумму больше 25% от суммы займов, выданных всем 



членам кооператива. Кроме того, сумма привлеченных займов от 1 члена 

кооператива не может превышать 20% от общего объема вкладов. 

        – Эти правила не дают нам наладить более эффективную работу. Более 

того, кооперативные организации практически не могут выполнять эти 

условия. Поэтому мы просим депутатов Законодательного Собрания области 

инициировать отмену этих положений для сельхозкооперативов, – пояснила 

Надежда Петухова. 

         – Кредитная кооперация в Вологодской области ни разу не дала повода 

усомниться в ее репутации. Объединять свободные кредитные ресурсы в 

сельской местности – это залог развития территорий, возможность быстро 

оформлять кредитные операции и для хозяйств, и просто для жителей. 

Поэтому мы поддерживаем данное предложение. Планируем передать этот 

вопрос в профильный комитет Государственной Думы – и также рассмотрим 

возможность разработать инициативу по вопросу изменения предельных 

значений финансовых нормативов для сельскохозяйственных 

потребительских кредитных кооперативов с учетом сложившейся практики 

их деятельности, – подчеркнул председатель комитета по аграрному 

комплексу и продовольствию Владимир Буланов. 

 

Долина реки Бальбек станет зоной экологического сельского хозяйства      

                    Законодательное Собрание города Севастополя 23.01.2018 

 

       Объявить долину реки Бельбек зоной экологически чистого 

сельхозпроизводства предложили депутаты Законодательного Собрания 

города и представители научного сообщества по итогам круглого стола, 

посвящѐнного теме воздействия сельскохозяйственной деятельности на 

экологический баланс долины реки Бельбек. 

        Напомним, проблема, связанная с воздействием сельскохозяйственных 

предприятий на окружающую среду, обсуждалась уже не раз, в том числе и в 

Законодательном Собрании. До сих пор поступают жалобы от жителей села 

Верхнесадовое на деятельность сельскохозяйственного предприятия 

«Артвин». По их словам, эта деятельность ведется в нарушение 

установленных в Российской Федерации норм и правил, кроме того, еѐ 

последствия негативно влияют на экологическое состояние окружающей 

среды, включая реку Бельбек. 

        – По итогам круглого стола с привлечением широкого круга ученых, 

общественности был предложен ряд мероприятий, которые вошли в 

резолюцию круглого стола, – отметил заместитель Председателя 

Законодательного Собрания города Севастополя Александр Кулагин. 

        Резолюция содержит девять рекомендаций, адресованных как субъектам 

хозяйственной деятельности, так и контролирующим органам, депутатам, 

Правительству Севастополя. В частности, исполнительной власти 

Севастополя предлагается рассмотреть вопрос об объявлении долины реки 

Бельбек зоной экологически чистого сельхозпроизводства, аграрным 

предприятиям изучить возможность перехода на сельскохозяйственную 
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деятельность без использования пестицидов и агрохимикатов, Правительству 

Севастополя и субъектам сельхоздеятельности рассмотреть возможность 

создания туристского продукта в долине реки Бельбек. Кроме того, 

предлагается провести независимый анализ содержания загрязняющих 

веществ в речных водах, объединить усилия севастопольских и крымских 

специалистов в вопросе мониторинга экологического состояния реки 

Бельбек. 

 

Чистая вода – детям       

                                           Законодательная Дума Томской области 23.01.2018 

 

        Здоровье подрастающего поколения напрямую зависит от качества 

потребляемой воды – уверен депутат Законодательной Думы Томской 

области, председатель комитета по труду и социальной политике Леонид 

Глок. Именно поэтому вопросам водоснабжения сельских школ он уделяет 

особое внимание. 

         В прошлом году локальные водоочистные сооружения появились в трех 

школах Приобского округа. Всего же при организационной и финансовой 

поддержке депутата современными системами очистки воды оснащены 

восемь школ округа. Эта работа не остановится и в 2018 году. Чистой 

питьевой водой планируется обеспечить еще три сельские школы. 

         – Отмечу, что набирать чистую воду в школах могут не только 

школьники, но и их семьи, – рассказал председатель комитета по труду и 

социальной политике Леонид Глок. – Без внимания не остаются и 

населенные пункты. В 2017 году в двух сельских поселениях появились 

новые колодцы и скважины.  

 

В регионе приостановлен рост тарифов на электроэнергию для аграриев  

                             Законодательное Собрание Ульяновской области 24.01.2018 

 

        Депутаты комитета Законодательного Собрания по аграрным вопросам, 

продовольствию, развитию сельских территорий, природопользованию и 

охране окружающей среды обсудили вопрос о мерах по недопущению роста 

тарифов на электрическую энергию для ульяновских сельхозпроизводителей. 

В обсуждении приняли участие председатель комитета Виктор Антипов, 

депутаты, директор департамента по регулированию цен и тарифов 

министерства развития конкуренции и экономики Ульяновской области 

Сергей Ципровский, представители министерства сельского, лесного 

хозяйства и природных ресурсов.  

       Виктор Антипов констатировал, что электроэнергия для аграрного 

сектора в Ульяновской области продолжает оставаться несправедливо 

дорогой. Данное обстоятельство мешает развиваться региональному АПК. 

Сельхозпроизводители остаются самыми «непривилегированными» 

потребителями электроэнергии: они платят около семи рублей за кВт/час. 



Для сравнения: граждане платят в среднем три рубля, промышленные 

предприятия – около четырех рублей за кВт/час.  

        По словам Сергея Ципровского, в 2018 году роста стоимости 

электроэнергии для сельхозпроизводителей не предвидится. Это стало 

возможным отчасти благодаря проведенному аудиту ряда сбытовых 

региональных компаний. Для дальнейшей стабилизации (а возможно, и 

снижения) энерготарифов для сельхозотрасли необходимо провести аудит 

еще двух десятков сбытовых компаний в Ульяновской области. 

        Депутаты положительно оценили усилия регионального правительства, 

направленные на сдерживание цен на электроэнергию. Вместе с тем 

существующее положение, как и сама структура формирования тарифов для 

АПК, представляется комитету ненормальным. По итогам рассмотрения 

данного вопроса принято решение обратиться в правительство Ульяновской 

области с просьбой о выделении средств на проведение в 2018 году аудита 

еще 20 энергосбытовых компаний, работающих в регионе. Кроме того, 

планируется подготовить обращение в комитет Государственной Думы по 

аграрным вопросам, чтобы на федеральном уровне данный вопрос был 

тщательно изучен. Аналогичное обращение уже направлено в профильное 

федеральное министерство. 

        – Существующее положение вещей несправедливо. Почему 

сельхозпроизводители платят больше, чем промышленные предприятия? Эта 

проблема должна решаться на федеральном уровне, с участием 

Правительства и Государственной Думы, – уверен Виктор Антипов. 

 

Долги по взносам на капремонт можно оплатить в рассрочку     

                    Дума Ханты-Мансийского АО – Югры 25.01.2018 

 

         В Югре внедрена рассрочка оплаты взносов на капитальный ремонт 

многоквартирных домов. Акция нацелена на собственников жилых 

помещений, накопивших большие долги по взносам, и рассчитана на 

снижение социальной напряжѐнности при решении данного вопроса.  

         «С начала года Югорский фонд скорректировал условия 

предоставления рассрочки должникам. Теперь к 30% от суммы долга при 

первоначальном обращении за рассрочкой требуется ещѐ и полностью 

погасить начисленные пени, – комментирует вопрос председатель Комитета 

Думы Югры по экономической политике, региональному развитию и 

природопользованию Сергей Великий. – Этот сервис пользуется у наших 

граждан большой популярностью. Существенно подвинулся вопрос по 

собираемости взносов в прошлом году. До тех пор, пока Фонд капремонта не 

обратился в суд, долги по взносам можно оплатить в рассрочку. Главное – 

успеть заключить соглашение о рассрочке, пока Фондом не выставлена 

претензия. 

        По прошествии этого срока долги по взносам нужно будет выплатить 

разовым платежом. Обратиться за рассрочкой можно посредством сайта 

Югорского фонда капитального ремонта многоквартирных домов. 



Понижены налоговые ставки для резидентов индустриальных парков  

                    Законодательное Собрание Пермского края 25.01.2018 

 

       Законопроект об установлении налоговых ставок по налогу на прибыль 

организаций и налогу на имущество организаций для налогоплательщиков, 

осуществляющих деятельность в границах территории индустриальных 

(промышленных) парков был рассмотрен и принят в первом чтении.  

       Для резидентов индустриальных (промышленных) парков налоговая 

ставка по налогу на прибыль организаций предлагается установить в размере 

12,5% на 2018-2020 годы и 13,5% на последующий период.  

       Налоговая ставка на имущество организаций устанавливается на уровне 

1,1%, в отношении основных средств – 0%.  

       Установление пониженных ставок по налогам на прибыль и имущество 

для резидентов индустриальных (промышленных) парков будет иметь 

положительные последствия, связанные с развитием промышленного 

потенциала Пермского края, поддержкой товаропроизводителей при 

проведении модернизации и реструктуризации предприятий, созданием 

благоприятных условий для развития среднего предпринимательства на 

территории края и, как следствие, с увеличением объемов производства, 

повышением конкурентоспособности промышленных предприятий края, 

ростом налогооблагаемой базы и налоговых поступлений в бюджет 

Пермского края.  

 

Закон о молодежи должен быть рабочим  

                    Законодательное Собрание Приморского края 26.01.2018 

 

       Депутат Законодательного Собрания края Евгений Костюков принял 

участие в заседании совета Палаты молодых законодателей при Совете 

Федерации. 

       Основным вопросом повестки стало обсуждение проекта федерального 

закона "О молодежи и государственной молодежной политике в Российской 

Федерации", который разработали члены Комитета СФ по социальной 

политике, Экспертного совета по государственной молодежной политике при 

Комитете СФ и Палаты молодых законодателей. Подготовленный 

законопроект призван установить четкий правовой статус молодежи, 

определить цели, принципы и направления государственной молодежной 

политики, урегулировать работу всех уровней власти в этом направлении.  

        В настоящее время законодательная инициатива активно обсуждается на 

открытых площадках в субъектах федерации, где свои предложения и 

рекомендации к документу высказывают общественные организации, 

региональные общественные палаты, эксперты.  
 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-75-56 

http://zakon.zsperm.ru/?ELEMENT_ID=3194

